



Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Wertschätzung, Liebe und Freundschaft meinem lieben Mann, unserem Tati, Schwiegervater, Opa, Uropa und Onkel entgegengebracht wurde.

„Schlossbauer“

Rudolf Hueber

geb. 09. September 1926, gest. 8. April 2012

Bezirksfeuerwehrkommandant a.D.
Träger des Verdienstkreuzes des Landes Tirol
Ehrenzeichenträger der Stadt Landeck

Danke ...

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben, für die stillen Umarmungen und die gemeinsamen Tränen, für die Gebete und das liebevolle Gedenken, für die Mess-, Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden, die vielen Einträge und das Entzünden der Kerzen im Internet, sowie die zahlreiche Teilnahme beim Rosenkranz und an alle, die unseren Rudl auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir möchten herzlichst „Vergelt's Gott“ sagen:

- Pfarrer HW Martin Komarek für seine respektvollen Worte und die Gestaltung der Trauerfeier, Diakon Johannes Schwemberger, dem Kirchenchor, dem Ehepaar Öttl, den Vorbeterinnen, sowie Diakon Peter Thaler für die würdevolle Verabschiedung im Altersheim Landeck
- den Vertretern des Landes- und Bezirksfeuerwehrverbandes
- der Stadtfeuerwehr Landeck, den Kameraden des 2. Zuges und den weiteren Abordnungen der Feuerwehren aus den Bezirken, Bezirkskommandant Christoph Mayer für die Ansprache
- den Vertretern des Roten Kreuzes Landeck
- den Vertretern der Stadtgemeinde, der Schützenkompanie, der Polizei, der Agrargemeinschaft Arlbergalpe
- der Musikkapelle Landeck für die feierliche Gestaltung der Verabschiedung
- Dr. Thomas Frieden für die langjährige Betreuung, dem Team der Unfallabteilung, Dr. Hans Robert Schönherr und dem Team der Internen Abteilung vom Krankenhaus Zams, den Mitarbeitern des Altersheim Landeck für die fürsorgliche Pflege
- dem Team der Bestattung Dellemann, das uns eine wertvolle Stütze war

Die Trauerfamilien

Landeck, Zams, Mals im April 2012